

Vicecanciller cubano recibió a líder parlamentario uruguayo



La Habana, 24 mar (RHC) El Vicecanciller cubano, Rogelio Sierra Díaz, recibió en la mañana de este 24 de marzo al Presidente de la Cámara de Representantes de Uruguay, José Carlos Mahía, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

Refiere el sitio oficial del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores (Cubaminrex), que en el fraternal encuentro se pusieron de manifiesto los lazos históricos de hermandad creados entre los Parlamentos, partidos y pueblos uruguayo y cubano, lo que permitió un fluido y franco intercambio de impresiones sobre las respectivas realidades políticas nacionales, y el complejo escenario regional e internacional.

Sierra Díaz agradeció a Uruguay, en especial al presidente Tabaré Vázquez y al expresidente José Mujica por brindar la posibilidad de que jóvenes cubanos reciban cursos de formación ganadera e industrial en Uruguay, país que tiene una gran tradición en el sector; así como el apoyo de la nación suramericana al levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

Acompañaron al distinguido visitante, Sebastián Sabini, diputado representante del Movimiento de Participación Popular, perteneciente a la coalición de gobierno Frente Amplio; Gonzalo Novales, diputado representante del Partido Nacional; Carina Galvalisi, Secretaria del Grupo Interparlamentario uruguayo ante la Unión Interparlamentaria y Ariel Bergamino, Embajador en Cuba.

Por la parte cubana estuvieron presentes Ricardo García Nápoles, funcionario de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular y otros funcionarios de la Cancillería, concluye Cubaminrex.



Radio Habana Cuba